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会 長 挨 拶 
(会長代理) 副会長 馬場秀幸 

 
 
 
 
 
 
 
 
村山会長が休みということで挨拶

をさせていただきます。 
昨日の気温をみると、台風の影響で

しょうか、晩秋かと思わせる１日でし

た。 
私どもの、業界も 12 月に向けて、

除雪・凍結防止剤散布の体制づくりが

始まろうとしています。 
この地域を管理します、岐阜土木事

務所管内は、北は旧根尾村、南は羽島

市までの南北に細長い地域を管理し

ています。 
この中でも、旧根尾村、旧美山町が

豪雪地帯に入っています。例年このよ 
 

うな地域を、土木事務所・市町村の指

名業者が分担して除排雪・凍結防止剤

散布作業を行っていますが、委託業者

の減少・経費削減による手持ち機械の

削減・人員の削減等により、スムーズ

な業務遂行が厳しい状況になりつつ

あります。このような状況は、他県で

も同じようであります。先般も、富山

県滑川市では、指名停止業者と除雪業

務の委託契約というニュースもでて

いました。（新規契約者を探そうにも、

希望者がいないのが現状） 
先ほども申し上げたとおり、当管内

でも業務を断る業者が出てくると思

われます。まだ、時間はありますので、

自己防衛策をお考えになったらいか

がでしょうか。 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
大橋哲也君 
 北川様、本日は有難うございます。 
大島康之君 
亡父の葬儀にご会葬賜り感謝申し

上げます。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話者 北川雄史様 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年９月３０日(火) 

[点鐘]１２時３０分～ 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 社会福祉法人 いぶ

き会 第二施設長 北川雄史様 

[ビジター] 

[出席]会員総数37名 
本日出席20名 50.05% 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

卓話「障害者の現状と今後の

対策」社会福祉法人いぶき会

第二施設長 北川雄史様 

担当スマイルボックス委員会

本 日 の 予 定  

第８４６回 

平成２０年１０月７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話「私たちの街の 

治水対策」岐阜市基盤整備部 

河川課主査 野々山泰光様 

担当 会計監査 

次 回 予 定 

第８４７回 

平成２０年１０月１４日(火)

[点鐘]１０時３０分 

[行事]健康診断例会 

担当 出席委員会
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卓 話 

卓 話：『障害者の現状と今後の

対策』 
卓話者：社会福祉法人いぶき会 

北川雄史様 
※ 卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
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